

\$8 millones a OEA para el cese fuego en Nicaragua

Washington, mayo 19 (AP). El secretario general de la Organización de Estados Americanos, Joao Baena Soares, recibió 8 millones de dólares para la verificación del cese del fuego acordado por el gobierno sandinista y los rebeldes que se oponen a su hegemonía política en Nicaragua.

Sin embargo un portavoz de la OEA dijo que la Brigada Panamericana no podrá salir de inmediato por las diferencias que aún imperan sobre la materia

vigilar. El asunto tiene dos aspectos: la falta de acuerdo sobre la zona en que se concentrarían los rebeldes mientras se negocia la paz, y las divisiones entre los rebeldes que hacen más difícil el acuerdo.

En un primer paso en la resolución del enredo el coronel Enrique Bermúdez parecía haber puesto fin a un motín en sus filas con la firma de una nota de

—Pasa a la página 31—

Millares de soldados rusos perecieron en Afganistán

Moscú, Mayo 19 (AP). De 12,000 a 15,000 soldados soviéticos perecieron en Afganistán durante los más de ocho años de intervención militar del Kremlin en la guerra civil de ese país, según confirmó hoy un

observador político de una agencia noticiosa soviética.

Eduard Rosental, que es observador político de la agencia noticiosa soviética Novosti, confirmó un informe reciente de la

—Pasa a la página 50—

Pdte. panameño proyecta nueva política económica

Ciudad de Panamá, mayo 19 (DPA). El mandatario panameño, Manuel Solís Palma, anunció hoy, en una sesión de su equipo de gobierno realizada en el interior del país, que se propone aplicar una nueva política económica.

“Tenemos que analizar nuestra economía en función de una posición autónoma, independiente, libre, soberana, con imaginación propia y no calçada de las universidades norteamericanas”, añadió el mandata-

—Pasa a la página 76—

Sandinistas infiltraron en la CIA a sobrina de Somoza

Managua, mayo 19 (DPA). Una sobrina del ex dictador de Nicaragua Anastasio Somoza Debayle estuvo infiltrada durante cinco años como agente del gobierno sandinista en la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos

(CIA). María Lourdes Pallais Checa, sobrina de Somoza y periodista, fue “un agente de contrainteligencia que ha trabajado en las filas enemigas”, afirmó en la víspera el ministro del Interior, co-

—Pasa a la página 50—



87 AÑOS. Tokio, Mayo 19 (AP-cablefoto). El emperador Hirohito, que en abril cumplió 87 años, abandona la fiesta anual en la Casa del Palacio de Akasaka, tras breve aparición de diez minutos.

24 muertos en las últimas horas en estado de India

Nueva Delhi, mayo 19 (DPA). 24 personas murieron durante las últimas horas en el estado federado indio de Pun-

—Pasa a la página 50—

Muere un gato que sirvió a 4 ministros de Gran Bretaña

Londres, mayo 19 (AP). Wilberforce, un gato negro con manchas blancas que sirvió a cuatro primeros ministros británicos en el curso de 14 años, falleció hoy mientras dormía, a los 15 años.

El gato, que desarrolló la reputación de ser el “mejor cazador de ratones de Gran Bretaña” recaló en 1973 en Downing Street —sede de la oficina del Primer Ministro—, cuando era apenas un bebé y Edward Heath

—Pasa a la página 76—



LLEGA FELIPE GONZALEZ. Manila, Filipinas, mayo 19 (AP-Cablefoto). La presidenta Corazón Aquino, izquierda, saluda militarmente, mientras el primer ministro Felipe González lo hace inclinando la cabeza. El dirigente español arribó hoy a esta capital, en visita oficial de cuatro días.

Reagan no intervino en acusaciones a Noriega

Washington, Mayo 19 (DPA). La Casa Blanca siguió de cerca la gestión judicial que culminó con la presentación de acusaciones por tráfico de narcóticos contra el hombre fuerte de Pana-

má, general Manuel Noriega, pero no intervino directamente en la misma, dijo hoy el vocero presidencial Marlin Fitzwater.

Fitzwater dijo que el

—Pasa a la página 50—

López Arellano exhorta a F.A. a superar diferencias

Tegucigalpa, mayo 19 (AP). El general Oswaldo López Arellano, ex Jefe de las Fuerzas Armadas y único gobernante militar entre 1963 y 1975 en Honduras, instó

hoy a sus compañeros de armas a superar las diferencias existentes desde hace 20 meses entre dos promociones de altos oficiales “porque esa situación

—Pasa a la página 76—

Dukakis es más popular que vicepresidente Bush

Nueva York, mayo 19 (DPA). De acuerdo con las últimas encuestas, el pre candidato demócrata a las elecciones presidenciales norteamericanas Michael Dukakis aventaja en popularidad

al republicano George Bush.

En la encuesta más reciente del New York Times y la cadena de televisión CBS se revela que el 44 por ciento de los

—Pasa a la página 76—



INFILTRACION. Yulu, Nicaragua, mayo 19 (Reuter). María Lourdes Pallais, (sobrina del ex presidente Somoza), izquierda, y el ministro del Interior, Tomás Borge, vistos abordo

de un vehículo en este lugar, esta mañana. Borge reveló hoy que Lourdes Pallais se infiltró en la CIA y por mucho tiempo, estuvo sirviendo a los intereses sandinistas.

Temor alemán a ser sede de una guerra

Hamburgo, mayo 19 (DPA). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, reconoció hoy a preguntas de los periodistas que conoce el temor de los alemanes a servir de primer escenario en una guerra nuclear.

Reagan celebró esta noche una rueda de prensa con periodistas acreditados en Washington, de la que la prime-

ra cadena de la televisión pública alemana ARD transmitió un resumen.

El corresponsal de la ARD dijo al Presidente norteamericano que con el tratado sobre cohetes de medio alcance los alemanes se habían puesto nerviosos ante la modernización de los de corto alcance: “cuanto más cortos, más

—Pasa a la página 76—